
 議会報告会実施報告書 

    

平成 ２３年 １１月 ８日 

加西市議会議長  森田 博美 様 

 

Ｂ班  班長   土本 昌幸    

開催日時 平成 ２３年 １０月 ２５日 １９時３０分 ～ ２１時 

開催場所 南部公民館 

出席議員 

・班長 土本昌幸  ・副班長 高橋佐代子  ・司会 植田通孝 

 

・報告者 別府 直 松尾幸宏 中右憲利   

 

・記録者 衣笠利則 

 

参加市民数  ３１ 人 

１部 

議会報告 

・弁護士の不採用問題について6月議会で審議したか。任期付き職員につ

いてはどうか。 

・議員報酬について職業としての見方はどうか。財政状況を考えて欲しい。 

・議員報酬と議員3名減の関係は別ではないか。 

 

実 

施 

内 

容 

報 

告 
２部 

意見交換 

  

・加西市も西脇の茜が丘のような大きな団地を造成して 3000 万以下で販

売してはどうか。 

・3月度の議会基本条例の取扱について、どうなっているのか。 

 

 

要望・提言等 

・出席者が少ない状態で報告会の意味があるのか、方法を考えて欲しい。 

 また、政務調査に関しては調査を目的として行って欲しい。 

・総合計画や都市計画等同じ内容に思われ、計画実施により市民にどう還

元されたか教えて欲しい。 

・加西市の情報を知りたいが、新聞を見ても記事が少ない。広報を見ても 

 連絡が多く、様々な情報を発信して欲しい。 

・議会報告会の中身について検討して欲しい。報告主体より、色々な議論 

ができるような内容にして欲しい。 

 

 

その他 

特記事項 

特になし 

 

 


